

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Perusahaan

Sejalan berkembang dan bergulirnya roda pembangunan di seluruh Provinsi di Indonesia dimana Provinsi Riau merupakan salah satunya, maka kosekuensi logisnya adalah partisipasi dan peran aktif semua pihak dalam ikut mensukseskan pembangunan. Provinsi Riau secara geografis letaknya sangat strategis perbatasannya dengan beberapa negara tetangga dan berdiri dari area daratan dan kepulauan.

Untuk mencapai hasil pembangunan yang maksimal, kegiatan pembangunan yang di laksanakan harus melibatkan semua pihak, baik dari pihak pemerintah sendiri maupun pihak- pihak swasta yang dapat berpartisipasi secara profesional dibidangnya masing- masing.

PT.Rajawali Sakti Prima pada awalnya didirikan dengan nama “PT.Jasa Prima Utama” berdasarkan akta No.113 tanggal 27 agustus 1992 oleh Ismail, SH.wakil notaris sementara di Dumai. Anggaran dasar “Perusahaan” telah mengalami perubahan dan perubahan terakhir berdasarkan akta Nomor 17 oleh Iswandi,SH.,M.Kn notaris di kota Dumai pada tanggal 30 November 2019.Tentang perubahan susunan direksi,Pengalihan saham serta perubahan maksud dan tujuan perusahaan.Akta perubahan telah mendapat pengesahan dari Kementrian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia pada tanggal 06 Desember 2019 dengan nomor AHU-0102026.AH.01.02.Tahun 2019.

Maksud dan tuuan pendiri perusahaan ini sesuai akta Notaris No.17 tanggal 30 November 2019 sesuai dengan pasal 3 (1) adalah berusaha dalam bidang industri pengolahan,kontruksi, perdagangan besar dan eceran, reparasi dan perawatan mobil dan sepeda motor, pengangkutan dan pergudangan, real estat,

aktivitas penyewaan dan sewa guna tanpa hak opsi, ketenagakerjaan,agen perjalanan dan penunjang usaha lain nya. PT.Rajawali Sakti Prima berdomisili di Jl.Raja Ali Haji RT.023 Kecamatan Dumai Barat,Kota Dumai.

1.2 Tujuan Proyek

Tujuan dan manfaat proyek peningkatan Jalan Gajah mada menuju Kec pinggir adalah untuk melancarkan sarana dan prasarana agar menunjang perekonomian masyarakat disekitar Desa Tasik Serai , Mengingat akses jalan tersebut digunakan untuk keluar masuk mobil dan truk pengangkut hasil panen kelapa sawit. Maka dalam pelaksanaan pekerjaan jalan sangat mengutamakan factor keamanan dan kekuatan perkerasan jalan dengan harus memperhatikan kualitas material yang digunakan, Agregat kelas B sebagai lapis pondasi.

Adapun tujuan utama proyek peningkatan jalan Gajah Mada menuju Kec pinggir adalah sebagai berikut:

1. Mempermudah akses jalan Gajah mada menuju Kec pinggir agar lebih baik.
2. Terciptanya jaringan jalan yang kapasitasnya sesuai dengan kebutuhan serta mempunyai nilai struktur yang baik, terpadu.
3. Untuk penguatan infrastruktur terutama dalam mengembangkan ekonomi daerah, sehingga masyarakat disekitar daerah Tasik Serai sampai Kec pinggir memperoleh kemudahan akses menjual hasil bumi mereka.
4. Dapat melancarkan arus Komunikasih antar Daerah.

1.3 Struktur Organisasi Perusahaan

Adapun Struktur Organisasi dari PT. RAJAWALI SAKTI PRIMA adalah sebagai berikut :



Adapun struktur organisasi PT. Rajawali Sakti Prima adalah sebagai berikut:

a. Komisariss

Mengkoordinasikan kegiatan Dewan Komisariss. Secara kolektif tugas Dewan Komisariss adalah melakukan pengawasan terhadap pengurusan perusahaan yang dilakukan oleh Direksi serta memberikan nasihat berkenaan dengan kebijakan Direksi dalam menjalankan Perusahaan. Dewan Komisariss secara terusmenerus memantau efektivitas kebijakan Perusahaan, kinerja dan proses pengambilan keputusan oleh Direksi, termasuk pelaksanaan strategi untuk memenuhi harapan para pemegang saham dan pemangku kepentingan lainnya. Hasil pengawasan disertai kajian dan pendapat Dewan Komisariss disampaikan dalam RUPS sebagai bagian dari penilaian kinerja Direksi tahun 2012. Anggota Dewan komisariss, komposisi dan jumlahnya diangkat serta ditetapkan oleh RUPS dengan memperhatikan visi, misi dan rencana strategis 23 Perusahaan untuk memungkinkan pengambilan keputusan yang efektif, tepat, cepat serta dapat bertindak independent. Anggaran dasar perusahaan mengatur tentang tata cara pencalonan, pengangkatan, penggantian, dan pemberhentian anggota

Dewan Komisaris. Calon Komisaris diputuskan bersama Dewan Komisaris sesuai dengan kebutuhan Perusahaan, dengan memenuhi kriteria pokok yaitu kemampuan, kemauan dan sikap. Kinerja Komisaris dievaluasi oleh Pemegang Saham dalam RUPS. Kinerja Dewan Komisaris ditentukan berdasarkan tugas dan kewajiban yang tercantum dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku dan Anggaran Dasar Perusahaan maupun amanat Pemegang Saham.

b. Direktur Utama

Secara umum, tugas direktur utama sering disebut dengan dewan direksi adalah memimpin sebuah perusahaan (perubahan peraturan pada industri bisnis). Adapun Tugas Direktur Utama secara khusus yaitu:

- Menyusun strategi untuk mengarahkan bisnis menjadi lebih maju Sebuah perusahaan pastinya memiliki tim untuk menyusun strategi bisnis berdasarkan divisi masing-masing. Sebagai direktur utama, dituntut untuk bisa menyusun strategi atau perencanaan bisnis yang dapat mengarahkan perusahaan ke arah yang lebih baik.
- Mengorganisasi visi dan misi perusahaan secara keseluruhan Yang dimaksud mengorganisasi di sini adalah seorang direktur utama harus mampu menyusun, mengomunikasikan, dan menerapkan visi, misi, serta arah yang akan ditempuh perusahaan ke depannya, termasuk apa yang akan dilakukan kepada para karyawannya.
- Memimpin meeting rutin dengan para pemimpin senior perusahaan Biasanya direktur utama akan menjadi pemimpin meeting rutin dengan CEO, tim eksekutif, dan para jajaran pemimpin senior perusahaan untuk memastikan bahwa berbagai keputusan yang dibutuhkan perusahaan telah berjalan dengan baik dan tepat waktu.

c. Sekertaris

Sekretaris adalah seseorang yang membantu para pemimpin, baik organisasi maupun perusahaan, terutama dalam pelaksanaan kegiatan yang berkaitan dengan masalah administrasi yang mendukung kegiatan para pemimpinan operasi perusahaan.

d. Kontraktor Pelaksana

Kontraktor sering diidentikkan dengan orang yang menjalankan usaha di bidang jasa konstruksi, oleh karena itu sering kali disamakan dengan pemborong. Jasa yang ditawarkan bisa berupa konsultasi konstruksi, perencanaan, perancangan, pengawasan. Adapun peran dan tanggung jawab kontraktor adalah sebagai berikut:

- Melaksanakan pembangunan bekerja sesuai dengan peraturan dan spesifikasi yang telah direncanakan dan ditentukan di dalam kontrak Perjanjian Pemborongan.
- Memberikan laporan kemajuan proyek meliputi laporan harian, mingguan, dan bulanan kepada pemilik proyek
- Menyediakan tenaga kerja, bahan, peralatan, tempat kerja, dan alat-alat pendukung lainnya yang digunakan mengacu
- pada gambar dan spesifikasi set memperhatikan waktu, biaya, kualitas dan pekerjaan keamanan.
- Bertanggung jawab atas kegiatan pembangunan dan metode pelaksanaan pekerjaan di lapangan.

e. Kontraktor Pengawas

Konsultan pengawas adalah badan usaha atau perorangan yang diminta owner (pemilik proyek) untuk mengawasi pelaksanaan proyek sehingga pelaksanaan proyek dapat berjalan dengan baik dan dapat selesai dengan cepat.

f. Manager Keuangan

Manajer keuangan merupakan jabatan yang sangat penting dalam sebuah perusahaan, karena sebagai ujung tombak yang berkaitan dengan keuangan. Peran manajer keuangan dapat beragam, tergantung pada ukuran dan kompleksitas suatu perusahaan.

g. Ahli K3

Petugas K3 adalah merupakan tenaga kerja teknik berkeahlian khusus yang akan membantu pemerintah untuk mengawasi jalannya pekerjaan di lokasi kerja masing-masing agar sesuai dengan peraturan perundang-undangan

yang telah ditetapkan pemerintah. Keberadaan ahli K3 umum akan turut membantu mengurangi risiko kecelakaan atau penyakit akibat kerja. Tugas utama petugas K3 adalah sebagai berikut:

- Menerapkan ketentuan peraturan perundang-undangan tentang terkait K3 Konstruksi
- Merencanakan dan menyusun program K3
- Membuat prosedur kerja dan instruksi kerja penerapan ketentuan K3
- Melakukan sosialisasi, penerapan dan pengawasan pelaksanaan program, prosedur kerja dan instruksi kerja K3

1.4 Ruang Lingkup Perusahaan

PT.Rajawali Sakti Prima merupakan perusahaan swasta yang memberikan jasa konstruksi berupa pelaksana.

PT.Rajawali sakti prima yang telah memberikan kontribusi dalam menjaga kesinambungan eksistensi perusahaan dalam 5 tahun terakhir. Kontribusi yang dimaksud adalah kepercayaan yang diberikan baik dari pemerintah pusat (Departemen Teknis) dan pemerintah daerah melalui dinas-dinas terkait kepada PT. Rajawali sakti prima untuk menerapkan kegiatan atau program yang memiliki jasa konstruksi yang disediakan oleh perusahaan ini.